
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２２年１０月９日 第５回目の成人式実行委員会が行われました。 

今回は「記念品を何にするのか」と「スライドの内容」について話し合いました！ 

 

前回決まらなかった記念品を何にするのかということを今回も話合ったのですが、 

みんなの意見が大きく別れ、大変でした！！ 

一生に残る物なのでみんな真剣に記念品を何にするかについて考えました！！ 

 

スライドの内容をどうするかが決まると本格的に今後の予定なども決めました！ 

今までと違い、成人式に大きく一歩近づいた実行委員会だったと思います。 

 

 


